

## SOLICITADA

# Novedades de Innova Aramark 2025, el gran encuentro de innovación de la industria de servicios

• En su octava edición, que se llevará a cabo el próximo 20 de marzo, el Encuentro de Innovación y Emprendimiento de Aramark, presentará más de 100 innovaciones que se focalizan en Inteligencia Artificial, Experiencia de Servicio y Productividad.

• Casi 2.500 personas han visitado las últimas versiones de Innova Aramark, el evento de innovación más importante de la industria de servicios en el país.

Lo que partió en 2018 como una feria interna para mostrar las innovaciones que podían ofrecer a sus clientes en Chile, hoy se ha transformado en un gran espacio colaborativo donde se reúnen anualmente empresas, gremios, startups y todo el ecosistema de innovación para conocer las últimas novedades y tendencias de la industria de servicios.

Se trata de Innova Aramark, el encuentro que organiza todos los años, la compañía líder

en Chile en servicios de alimentación y gestión de instalaciones, que conecta a distintos actores no sólo para conocer lo nuevo en el rubro, sino también para abrir el diálogo sobre el futuro y los desafíos de la industria.

"Esta evolución es testimonio del compromiso que tenemos con estar permanentemente innovando", explicó Ari Bermann, Vicepresidente Comercial y de Desarrollo de Aramark Latinoamérica. "El encuentro es un motor



para impulsar la transformación en nuestros servicios, alineando necesidades del mercado y de los clientes. Espacios como este, junto al trabajo de toda la organización, nos permite mantener nuestro liderazgo en innovación de nuestro segmento". Es así que la empresa, por quinto año consecutivo lidera la categoría managed services del Ranking Most Innovative Companies en Chile.

Este 2025 el encuentro promete más de 100 soluciones entre desarrollos propios, trabajos con externos y propuestas de proveedores, además de otras sorpresas. Contará con charlas, una Hackaton para la industria minera y un Demo Day de soluciones de alimentación y gestión de instalaciones.

En cuatro pabellones temáticos, se presentarán soluciones que abordan desafíos en: Experiencia en Servicios, Tecnologías para la Autogestión, Entornos Más Seguros y Compro-

miso Sostenible. También se podrá conocer la experiencia de Aramark España y cómo gestiona los servicios en espacios de deportes y entretenimiento, en destacados estadios.

Un ejemplo de las innovaciones que se encontrarán es Nexus, plataforma tecnológica desarrollada por Aramark que utiliza datos en tiempo real para optimizar la gestión de instalaciones. Recoge datos de sensores inalámbricos, sistemas de edificios y comentarios de los ocupantes, para posteriormente analizarlos con inteligencia artificial y así identificar patrones y optimizar operaciones. Esto permite mejorar la limpieza, seguridad y eficiencia en entornos laborales.

Como todos los años, importantes marcas respaldan la realización de este evento, como Carozzi, Ecolab, Nutrisco y Tork, entre otras, que se han sumado para seguir construyendo juntos el futuro de los servicios.